

Embajadores de EU en CA reunidos en Panamá

Panamá, Septiembre 9 (AP). El Subsecretario norteamericano de Estado Adjunto para América Latina, Elliot Abrams, preside una reunión en esta capital de los Embajadores estadounidenses acreditados en América Central para discutir la política exterior del gobierno del Presidente Ronald Reagan en la región, informó un vocero de la Embajada.

Cynthia Farrell, portavoz de la Embajada, dijo que la reunión se inició hoy y está programada para terminar mañana.

Una fuente diplomática dijo a la AP que Abrams se

entrevistará mañana con diferentes sectores del país.

La fuente agregó que el Subsecretario de Estado dialogará con representantes de los partidos de oposición, Demócrata Cristiano y Panameñismo Auténtico, que lidera el tres veces Presidente y tres veces derrocado Arnulfo Arias Madrid.

La entrevista del Presidente Nicolás Ardito Barletta con Abrams, se llevará a cabo mañana, debido a que el mandatario se encuentra hoy en Miami, participando como orador en la conferencia anual de los gobernadores del

—Pasa a la página 25—



Reuters, Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

16 GUARDIAS HERIDOS. Madrid, Septiembre 9 (Reuters). Un experto, toma las medidas del vehículo que fue conducido a control remoto, estrellándolo contra un autobús que transportaba guardias civiles. En la explosión resultaron 16 guardias heridos.

Separatistas hieren a 16 guardias civiles

Madrid, Septiembre 9 (UPI). Presuntos separatistas vascos hicieron estallar hoy a control remoto un vehículo cargado de explosivos cerca a una vagoneta de la Guardia Civil, hiriendo a 17 personas, dijeron las autoridades.

El grupo ETA (Patria

Vasca y Libertad) se adjudicó la responsabilidad por el atentado que se registró en la Plaza Argentina.

La policía dijo que los atacantes abrieron fuego inmediatamente sobre la vagoneta después que ésta fuera alcanzada por la bomba.

Contadora debe insistir en Libertad de Prensa

Bucaramanga, Colombia, Septiembre 9 (UPI). El Grupo de Contadora debe insistir en la libertad de prensa como condición para seguir buscando la paz en América Central, afirmó el candidato presidencial del Partido Conservador, Alvaro Gómez.

"El Grupo de Contadora debe poner como condición básica la preservación y respeto a la libertad", dijo

Gómez en Bucaramanga, 313 kilómetros al noreste de Bogotá. "Quiero proponer que una norma para resolver los conflictos en Centroamérica debería consistir en empezar la democracia por la implantación y el respeto a la libertad de prensa".

Gómez criticó la situación de Nicaragua, donde hay muchos informes de censura a la prensa.

Apoyo a proyecto de amnistía ilegales EU

Washington, Septiembre 9 (UPI). El Secretario de Justicia Edwin Meese otorgó hoy un fuerte apoyo del gobierno a un proyecto que concede amnistía a millones de inmigrantes que viven en Estados Unidos en forma ilegal.

Sin embargo, restando testimonio en una audiencia legislativa, Meese dijo

que el proyecto de la Cámara de Representantes sería injusto para los inmigrantes que buscan entrar en forma legal al país, al otorgar estatuto legal quizás a millones de ilegales que entraron antes del primero de Enero de 1982.

En cambio, dijo que el

—Pasa a la página 58—

"Tregua Social" pide el gobierno de Estenssoro

La Paz, Septiembre 9 (AP). En un esfuerzo por normalizar las actividades productivas sin un enfrentamiento con los trabajadores, el gobierno de Paz Estenssoro, pidió una "tregua social" hasta fin de año y abrió un canal de diálogo cuando ambas partes se mantienen todavía en posiciones rígidas.

En caso de aceptarse la "tregua social" se formaría una comisión de alto nivel para analizar la situación económica y social del país, "vencer la crisis y reactivar el aparato productivo", según el Ministro de Información, Reynaldo Peters.

El pedido oficial surgió al abrirse la posibilidad de que el gobierno y la Central Obrera Boliviana (COB) inicien negociaciones para solucionar una huelga.



Reuters Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

LIDER DE GOLPE. Bangkok, Tailandia, Septiembre 9 (Reuters). Foto de archivo del General Serm Na Nakhon, quien esta madrugada encabezó un golpe de estado, que fue dominado por las fuerzas leales.

Mujer israelí da a luz a sextillizos

Tel Aviv, Israel, Septiembre 9 (AP). Una israelí de 29 años dio a luz a sextillizos, los que gozan de buena salud, dijo hoy en entrevista para Radio Israel el médico que los atiende.

El alumbramiento tuvo lugar ayer, luego que la madre había recibido durante seis meses un tratamiento con medicamentos para la fertilidad, se informó.



Reuters, Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Bangkok, Tailandia, Septiembre 9 (Reuters). Neil Davis, camarógrafo de la Cadena NBC de los Estados Unidos, pereció hoy cuando cubría un intento de golpe de estado en esta capital.

Fracasa un intento de "golpe" en Tailandia

Bangkok, Sept. 9 (UPI). Los militares que se rebelaron hoy contra el gobierno de Tailandia se rindieron ante las fuerzas leales, tras un intento de golpe de Estado presuntamente organizado por un ex Primer Ministro, informaron fuentes oficiales.

Por lo menos cuatro personas —incluyendo el co-

responsal y el sonidista de la cadena televisiva estadounidense NBC, el australiano Neil Davis y el norteamericano Bill Latch— murieron durante tiroteos. Otras 59 personas resultaron heridas, informó el gobierno tailandés.

Los oficiales que encabe-

—Pasa a la página 58—

Breves Internacionales

Continúa prófugo Alcalde de Guayaquil

Quito, Septiembre (AP). El Alcalde de Guayaquil, Abdala Bucaram, continuaba prófugo luego que un intendente de policía impuso una pena de cuatro días de cárcel por injurias al Presidente León Febres Cordero y a las Fuerzas Armadas.

—Pasa a la página 56—

Perece corresponsal al cubrir golpe frustrado

Bangkok, Septiembre 9 (UPI). Neil Davis, uno de los corresponsales extranjeros más conocidos en el sudeste de Asia, murió hoy al ser alcanzado por una ráfaga de metrallera mientras cubría el intento de golpe contra el gobierno civil de Tailandia. Testigos dijeron que Davis, un aus-

traliano de 52 años, prácticamente murió filmando su muerte.

En el incidente también murió Bill Latch, un sonidista norteamericano de 35 años.

Ambos trabajaban para la cadena de televisión es-

—Pasa a la página 58—

Sanciones de EU contra Sudáfrica

Washington, Septiembre 9 (AP). El Presidente Ronald Reagan, al dejar de lado bajo diversas presiones su oposición a imponer sanciones contra Sudáfrica, anunció hoy que tomará medidas económicas inmediatas para castigar al régimen de minoría blanca de Pretoria, por su continuada puesta en práctica de leyes de segregación racial.

El brusco cambio de actitud, adoptado para evitar una derrota en el Congreso sobre política externa, se produjo en momentos en que el Senado se dispone a actuar para que se apruebe una ley sobre sanciones en ese sentido.

Reagan dijo que su orden ejecutiva, que contempla muchas de las medidas que el Congreso se disponía a requerir, estaba "proyectada y dirigida contra la maquinaria del apartheid, sin castigar en forma indiscriminada a la gente que es víctima de ese sistema, medidas que desvincularan a Estados Unidos del apartheid pero nos asociara positivamente con el cambio pacífico".

Asimismo, prometió que vetará la legislación sobre sanciones en caso que llegue a su despacho.

—Pasa a la página 25—



Reuters, Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

PERECE CORRESPONSAL. Bangkok, Tailandia, Sept. 9 (Reuters). El cadáver del camarógrafo Neil Davis, de la cadena norteamericana NBC, yace en el suelo, cubierto con papel periódico. Davis

pereció, al ser alcanzado hoy por el fuego de un tanque, mientras cubría el intento de golpe de estado en esta capital. La situación fue dominada por los militares leales, después de diez horas de incertidumbre.